



4月20日(水)授業参観・PTA総会・保護者会が開催されました。
お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

今年度最初の授業参観では、子どもたちは緊張しつつも張り切って学習に取り組んでいました。



体育館で行われたPTA総会には多数の皆様にご参会いただき、議事が進行されました。



旧役員の皆様、大変お世話になりました。



新役員の皆様、令和4年度よろしく申し上げます。

避難訓練 4月27日(水)

2校時授業終了間際、地震から火災が発生したという想定で避難訓練が行われました。地震発生時は、机の下に入り、身の安全を確保することができました。地震の影響で火災が発生したため、校庭に避難指示が出され、一斉に校庭に避難しました。今年度第1回目の避難訓練では、校庭に避難する態度、避難後の整列、話を聞く態度、どれも100点満点でした。どの学年も、担任の指示どおり、落ち着いて避難することができました。いつ災害が起きても「自分の命は自分で守る」ということを話しました。



《 ゴールデンウィーク 健康で安全に！！ 》

連休中は事故やけがのないよう安全に過ごしましょう。5月2日(月)は全校ハイキングが予定されています。体調を整えて元気に参加できるようご協力をお願いいたします。